
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Ata da 1ª Reunião Plenária Ordinária 

realizada em 22 de janeiro de 2018 

ATA 01/18 

 

 

 
Às  dezenove horas e trinta e seis minutos do dia vinte e dois de janeiro de dois mil e dezoito 1 
o Sr. Presidente – Dr. Marcos Machado Ferreira – no Plenário do CRF-SP efetuou a 1ª 2 
chamada nominal consignando as presenças dos Conselheiros: Antonio Geraldo Ribeiro dos 3 
Santos Junior, Luciana Canetto Fernandes, Danyelle Marini, Alessandra Brognara, Celia 4 
Tanigaki, Cecília Shimoda, Claudia Montanari, Dirceu Raposo de Mello, Fábio Ribeiro da Silva, 5 
Marcelo Polacow, Maria Fernanda Carvalho, Priscila Dejuste e Rosana Kagesawa Motta. 6 
Convidados: Adryella Luz, Patrícia França, Franklin Gomes Pio, Fabio Rodrigues Gonçalves, 7 
Rodinei Vieira Veloso, Gustavo Lemos Guerra, Adriano Falvo, Israel Murakami, Margarete 8 
Akemi Kishi. 9 
O Senhor Presidente declarou instalada a 1ª Reunião Plenária Ordinária. 10 
1. Aprovação da pauta dos trabalhos e votação de novas propostas. Inclusões:  11 
Diplomação e posse do Conselheiro Regional suplente, Dr. Israel Murakami; Item 3.1. 12 
Nomeação das Comissões Assessoras; Item 3.2. Composição das Comissões de Ética Gestão 13 
2018/2019; Item 3.3. Nomeação da Comissão de Fundo de Assistência; Apresentação do 14 
Planejamento de Gestão e Diretrizes; Deliberação que Normatiza as Atribuições e a Composição 15 
das Comissões de Ética do CRF-SP e de seu Conselho de Presidentes das Comissões de Ética. 16 
DECIDE: a) Aprovar por unanimidade a pauta dos trabalhos com as inclusões solicitadas. 17 
1.1. Diplomação e Posse do Conselheiro Regional Suplente – Mandato de 01/01/2018 18 
a 31/12/2021: Israel Murakami CRF 21228. 19 
2. INFORMES, COMUNICAÇÕES E ESCLARECIMENTOS:  20 
2.1. Informes dos Srs. Diretores  21 
Dr. Marcos Machado Ferreira: Informou que a nova gestão foi iniciada no dia 08 de janeiro, 22 
com a volta às atividades do CRF-SP. Já foram realizadas algumas Reuniões de Diretoria e uma 23 
reunião com o Cremesp para tratar da questão das prescrições ilegíveis, assunto que já está 24 
sendo tratado no Comitê de Direito e Prerrogativas. Foi discutida a intenção de realizar um 25 
evento em conjunto, no mês de março, com a participação da Vigilância Sanitária, para tratar 26 
dos medicamentos a base da Cannabis Sativa, inclusive sobre a manipulação.  Foi tratado ainda 27 
na reunião a questão da propaganda de medicamentos. Citou a realização do Encontro Paulista 28 
de Farmacêuticos no dia 19/01/2018, na UNIP e a relevância do assunto que foi abordado. Por 29 
fim, comunicou que foram tomadas algumas medidas administrativas, que serão apresentadas 30 
no decorrer da reunião. Dr. Antonio Geraldo Ribeiro dos Santos Junior: Ratificou a 31 
realização do Encontro Paulista que contou aproximadamente com a presença de 690 pessoas. 32 
Destacou o lançamento do vídeo em comemoração ao dia do farmacêutico que foi assistido por 33 
59 mil pessoas, teve 2,4 mil curtidas, 1.352 compartilhamentos e 200 comentários positivos 34 
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no Facebook. Durante o evento foram recebidas mais de 120 perguntas sobre o tema abordado. 35 
Deu boas vindas a todos. Dra. Danyelle Cristine Marini: Deu boas vindas a todos e desejou 36 
um ótimo ano. Dra. Luciana Canetto Fernandes: Deu boas-vindas a todos, principalmente 37 
aos que estão iniciando a gestão e agradeceu a presença de todos. 38 
2.2. Informes dos Srs. Conselheiros  39 
Dra. Alessandra Brognara de Oliveira. Eu, Alessandra Brognara de Oliveira, CRF 20367, 40 
Conselheira, quero registrar em ata um agradecimento muito especial a Vereadora Edir Sales 41 
por, através do seu projeto de lei 544/16, ter nos presentado com a publicação da lei 16.798 42 
de 10/02/2018 que inclui o Congresso Farmacêutico de São Paulo e a Expofar no calendário 43 
oficial da cidade de São Paulo.  44 
Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Boa noite a todos e todas. Eu lamento não ser breve, porque 45 
eu tenho medo de não ser breve, e ficar pior...a primeira coisa que eu quero dizer é que já 46 
passaram as eleições, estamos aqui agora falando em nome da categoria. Eu tenho algumas 47 
questões que são históricas. Mas quando eu manter a minha posição não tem nada a ver com 48 
o caráter de ninguém aqui é só uma posição ética, política. Eu me dou a total liberdade, e eu 49 
sei que vocês também, de manter a minha posição. Está certo? Então, eu queria começar com 50 
algumas coisas aqui. Bom, primeiro uma pergunta. Eu recebei, acho que como todos, uma 51 
convocação para aparecer na reunião de sexta-feira. Por que eu não fui convidado? Não é mais 52 
educado você ser convidado do que ser convocado?”  Dr. Marcos Machado Ferreira: “Eu vou 53 
anotar isso e na próxima o senhor será convidado”.  Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Não, eu 54 
gostaria que todos fossem, porque eu sei a diferença do convite para convocação. Tem um 55 
diária envolvendo isso, né? Então, eu gostaria que as pessoas... até porque tem uma 56 
transmissão sensacional, o pessoal falando: Olha, a imagem está muito boa. Quer dizer, 57 
ninguém precisa se deslocar para vir para cá participar desse evento e receber diária. Eu tenho 58 
um colega que veio e não recebeu a diária. Enfim. então, essa é a primeira coisa. A outra coisa 59 
é a questão da prescrição ilegível. Presidente, prescrição ilegível não é uma questão da 60 
Vigilância Sanitária, prescrição ilegível é uma questão de polícia. Polícia. Tem uma lei e o cara 61 
está descumprindo a lei. Eu escrevi em grupos de Whatsapp e não sei o que: “Colegas, vocês 62 
estão adivinhando o que o sujeito escreveu aí? Se acontecer algum dano ele vai responsabilizar 63 
você. Você será responsabilizado.” Então, eu acho que esse Conselho tem que tomar uma 64 
medida contundente. Prescrição ilegível não será atendida sob pena da punição ética do 65 
profissional farmacêutico. Porque ele lá na farmácia, ele fica coagido pelo dono da farmácia a 66 
atender aquela bobagem que não dá para ler o que está sendo escrito. Então, tem que ter uma 67 
posição firme. Uma coisa... Antes de terminar aqui a minha fala, o que eu queria ter falado 68 
primeiro. Eu solicito, viu, Simone, à Secretaria, que a minha fala seja integralmente transcrita, 69 
por favor. Então, convocação, já foi; prescrição ilegível, já foi. Propaganda de medicamento, 70 
RDC 96/2008. Eu depois gostaria de saber o que está acontecendo porque tem uma resolução 71 
que deve ser seguida e eu...” Dr. Marcos Machado Ferreira: “Ela está suspensa por liminar”. 72 
Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Não, eu sei. Ela tem algumas partes que estão suspensas, 73 
mas também não sei o que seria possível, mas, não prorrogou, está ótimo”. Dr. Marcos 74 
Machado Ferreira: “Não, a ideia é tentar fazer uma discussão e levar isso adiante, tentar 75 
construir uma nova resolução ou alguma coisa nesse sentido”. Dr. Dirceu Raposo de Mello: 76 
“Mas eu acho que tem que discutir junto com, aí, sim, com a Vigilância Sanitária. A Anvisa 77 
acabou com o setor de propaganda lá. Não é nenhuma crítica, mas acabou. Então, isso está 78 
meio órfão lá dentro”. Dr. Fábio Ribeiro da Silva: “Só um minuto. Esse é um momento de 79 
informe, põe esses pontos para discussão. É só informe agora”. Dr. Dirceu Raposo de Mello: 80 
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“Essa não é uma questão de ordem, Dr. Fábio”. Dr. Fábio Ribeiro da Silva: “É só informe”. 81 
Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Eu estou informando. São demandas que a categoria me 82 
pediu”. Dr. Fábio Ribeiro da Silva: “Não, mas é para estar colocando em discussão”. Dr. 83 
Dirceu Raposo de Mello: “Eu não estou colocando em pauta. Eu estou informando”. Dr. 84 
Fábio Ribeiro da Silva: “Mas deveria”. Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Não, não deveria”. 85 
Dr. Fábio Ribeiro da Silva: “Está bom”. Dr. Marcos Machado Ferreira:  “Só por uma 86 
questão de... para não ser radical. Dr. Dirceu, termine, por favor. Realmente é para informe, 87 
mas, por favor”. Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Então, eu estou informando, certo, que os 88 
farmacêuticos estão reclamando, estão se queixando que eles não estão recebendo 89 
insalubridade nas farmácias e estão obrigados hoje  aplicar vacinas. Está certo? Então, estou 90 
informando que eu recebi essa demanda e estou passando para a diretoria e para esse colégio 91 
que nós precisamos tomar alguma medida.  Eu fiz uma... fiz muitas, mas fiz uma bobagem 92 
fantástica na 44. Eu não me dei conta que tinha que estar lá na norma, e ela vai ser revista, 93 
então, eu peço que a gente aproveite, já que participamos dos fóruns lá em Brasília, que se 94 
inclua na nova norma o seguinte: Se o senhor não aplica, o senhor não vende. Porque é um 95 
absurdo. As farmácias vivem nos dizendo que elas vão desafogar o SUS. Aí você vai na 96 
farmácia, ele vende o injetável e o paciente vai injetar no posto de saúde, que é do SUS, ou vi 97 
injetar aonde? No traficante da esquina, porque não tem onde injetar. Não é?” Dr. Marcos 98 
Machado Ferreira: “Essa questão da insalubridade, depois, eu gostaria realmente que o 99 
senhor repautasse como ponto de pauta, para que a gente pudesse discutir”. Dr. Dirceu 100 
Raposo de Mello:  “Não. Eu estou colocando só os informes do que eu fui demandado, né? A 101 
outra coisa, que eu acho que é uma possível pauta, e esse é um ponto que eu quero observar 102 
aqui, é que nós, nos últimos três ou quatro anos, não... Nós, eu digo essa instituição, não 103 
realizou plenária de fiscalização. A plenária de fiscalização era um momento de catase, né? Eu 104 
sei a plenária que foi realizada, que era uma plenária ordinária onde se discutia a fiscalização. 105 
As plenárias de fiscalização era um instrumento aberto, como são as plenárias aqui, mas eram 106 
o momento da discussão em que vários colegas participavam. Então eu acho que resgatar esse 107 
momento como plenária de fiscalização para fazer uma discussão, que vai levar depois a 108 
direção, ou até esse colégio, a decidir para frente. Aquele dia é o dia da discussão mesmo. E 109 
eu quero propor colocar nessa discussão a assistência farmacêutica integral né? Porque hoje 110 
nós não temos assistência farmacêutica integral de fato nesse estado. E eu sei no que tudo 111 
isso implica, até aonde a gente chega. Por fim, quero fazer um outro informe”. Dr. Marcos 112 
Machado Ferreira: “Queria também que esse ponto o senhor levasse para ponto de pauta. 113 
Também esse é um ponto importante de discussão”.  Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Perfeito. 114 
Por fim, eu quero falar da questão da especialização. Aqui no Brasil ninguém é obrigado a se 115 
especializar em nada depois de se formar. Médico não faz residência porque ele é obrigado a 116 
fazer residência. Ele faz residência porque não tem serviço de saúde que contrate um médico 117 
que não tenha residência hoje. E, olha, tem muito médico que atende sem residência porque 118 
nós não temos residência em todos os locais do país. Então, ninguém e forçado a fazer um 119 
curso de especialização fitoterápico apra prescrever fitoterápico. E, olha, sou professor do 120 
Instituto de Pós-Graduação. Ninguém é obrigado a fazer um curso de prescrição farmacêutica 121 
para prescrever”. Dr. Marcos Machado Ferreira: “Só pedir, que são dois minutinhos. Dá o 122 
encaminhamento, por favor”. Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Não, não é... Só quero colocar 123 
isso, porque nós temos que discutir. Não estou dizendo que não tem que fazer. Veja, está 124 
sempre... inclusive, como negócio, é ruim o que eu estou falando para mim. Mas eu estou 125 
dizendo isso porque nós precisamos estimular as pessoas a se capacitarem, mas não há lei que 126 
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proíba que o indivíduo que queira fazer... ele vai ter que responder legalmente, juridicamente 127 
no seu Tribunal de Ética. E mais... E, finalmente, só para encerrar, eu acho que tudo bem que 128 
a conselheira federal tenha que participar bastante, e o Conselho Federal não participou muito 129 
o ano passado. Agora, eu também não participaria se fosse desautorizado, como ele tem sido 130 
desautorizado, com a presidência de uma máquina inteira do Conselho Regional de Farmácia 131 
lá de Brasília. Então, vão lá e resolvam, não precisam do Conselho Federal. Se não for assim...” 132 
Dr. Rodinei Veloso ” isso é trair os farmacêuticos”. Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Não, não. 133 
Você não está na plenária. O dia que você tiver entrado aqui, você fala. Agora, não”. Dr. 134 
Rodinei Veloso: “Isso é traição”. Dr. Marcos Machado Ferreira: “Deixa eu só pedir um 135 
coisa. Eu acho que não tem nada a ver com informe ou, pelo menos, o senhor já deu. Eu não 136 
gostaria de manter essa discussão sem motivo e sem necessidade. O senhor já deu... “ Dr. 137 
Dirceu Raposo de Mello: “Eu sei, presidente, mas é o seguinte, não dá... não dá para o cara 138 
vir aqui e falar uma bobagem dessa e a gente fica... o nosso ex-representante do Federal é um 139 
sujeito educado, tá?” Dr. Marcos Machado Ferreira: “Muito bem, eu entendo isso, e acho 140 
até que tem o direito de falar, mas eu gostaria que o senhor, por favor, também mantivesse o 141 
nível, porque, assim, não é... que a gente possa discutir isso  num plano sem agressão e sem 142 
discussão, por favor”. Dr. Dirceu Raposo de Mello: “Agressão não partiu de mim”. Dr. 143 
Marcos Machado Ferreira: “Ok. Vamos passar, então, para outro ponto”. 144 
2.3. Informes Conselheiro Federal  145 
Dra. Margarete Akemi Kishi: Parabenizou a nova gestão e aos novos conselheiros. Informou 146 
que a Reunião Plenária do Conselho Federal de Farmácia ocorrerá nos dias 24, 25 e 26 de 147 
janeiro e será ampliada para três dias, pois serão discutidos alguns processos administrativos 148 
atrasados. Em relação a sua situação agora como Conselheira Federal Efetiva, comunicou que 149 
continua ministrando aulas no Mackenzie às segundas-feiras. Comprometeu-se a tentar 150 
comparecer na maioria das reuniões, caso contrário encaminhará os informes por escrito. 151 
Solicitou que quando o Plenário tiver algum assunto a ser encaminhado ao Conselho Federal 152 
que lhe seja encaminhado em tempo hábil, por escrito, para que tenha condições de colocar 153 
em pauta, com 15 (quinze) dias de antecedência da reunião, prazo praticado pelo Conselho 154 
Federal de Farmácia.  Discorreu sobre a implantação dos serviços farmacêuticos dentro do 155 
Sistema Único de Saúde e o fato de São Paulo não participar dos treinamentos para 156 
implementação, já que é o estado com o maior número de municípios.  Dr. Israel Murakami: 157 
Lembrou que no ano passado, trouxe ao Plenário a informação sobre a essa ação do Conselho 158 
Federal de Farmácia, juntamente com a Comissão de Saúde Pública, acerca da implementação 159 
do curso do cuidado farmacêutico. Expos o objetivo que o Conselho Federal de Farmácia tinha 160 
em fazer uma parceria para que o regional também desse o apoio junto à divulgação do curso 161 
e também a questão da logística. Enquanto coordenador da Comissão da Comissão da Saúde 162 
Pública e participante do regional São Paulo, cumpriu seu papel ao trazer as informações. Em 163 
Guarulhos houve, infelizmente, apenas um módulo implantado. Outros dois polos poderiam ter 164 
sido implantados, mas não houve número de farmacêuticos suficientes, um em Araçatuba e o 165 
outro, se não se engana, em Franca. Em ambos os municípios os critérios não foram atendidos 166 
e não foi possível formar o polo. Prôpos que seja fomentado junto às seccionais o apoio aos 167 
farmacêuticos do Estado de São Paulo na formação desse polo. Dr. Marcos Machado 168 
Ferreira: Encaminhou o assunto, propondo se reunir com a Dra. Margarete Akemi Kishi e Dr. 169 
Israel Murakami para dar andamento ao tema e, posteriormente retornar para a Plenária com 170 
os encaminhamentos realizados. Dra. Margarete Akemi Kishi: Em relação ao Congresso 171 
Mundial de Farmacêuticos de Língua Portuguesa, realizado em Gramado no ano de 2016, 172 
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informou que a edição de 2018 será no Estado de São Paulo. Já em relação ao aos canabinoides, 173 
informou que o Conselho Federal de Farmácia tem tratado do tema desde setembro do ano 174 
passado, já com posicionamento do GPMed, do GGMed, do GPCon e da própria Diretoria 175 
Colegiada. Ocorreram dois eventos a respeito, um no Conselho Federal e outro no Mackenzie,  176 
com a participação do Conselho Federal de Medicina,  Cremesp e com a Polícia Federal.  Desta 177 
forma, gostaria de enviar através do seu Grupo de Trabalho o material que foi produzido a fim 178 
de colaborar com as discussões. 179 
2.4. Ata da IV Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Educação Farmacêutica, 180 
realizada em 27/05/2017. O Plenário tomou conhecimento. 181 
2.5. Ata da I Reunião Extraordinária da Comissão Assessora de Educação 182 
Farmacêutica, realizada em 10/06/2017. O Plenário tomou conhecimento. 183 
2.6. Ata V Reunião Ordinária Comissão Assessora de Resíduos e Gestão Ambiental, 184 
realizada em 01/08/2017. O Plenário tomou conhecimento. 185 
2.7. Ata da IV Extraordinária da Comissão Assessora de Educação Farmacêutica, 186 
realizada em 26/08/2017. O Plenário tomou conhecimento. 187 
2.8. Ata da VIII Reunião Ordinária Anual Comissão Assessora de Educação 188 
Farmacêutica, realizada em 02/09/2017. O Plenário tomou conhecimento. 189 
2.9. Ata da VII Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Apoio aos Municipios - GTAM, 190 
realizada em 05/09/2017. O Plenário tomou conhecimento. 191 
2.10. Ata da V Reunião Extraordinária da Comissão Assessora de Educação 192 
Farmacêutica, realizada em 23/09/2017. O Plenário tomou conhecimento. 193 
2.11. Ata da IX Reunião Ordinária do Grupo Farmácia Estabelecimento de Saúde, 194 
realizada em 02/10/17. O Plenário tomou conhecimento. 195 
2.12. Ata da VIII Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Acupuntura, realizada 196 
em 04/10/17. O Plenário tomou conhecimento. 197 
2.13. Ata da IX Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Indústria, realizada em 198 
10/10/2017. O Plenário tomou conhecimento. 199 
2.14. Ata da VII Reunião Ordinária Comissão Assessora de Plantas Medicinais e 200 
Fitoterápicos, realizada em 18/10/2017. O Plenário tomou conhecimento. 201 
2.15. Ata da X Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Farmácia Clinica, realizada 202 
em 18/10/2017. O Plenário tomou conhecimento. 203 
2.16. Ata da IX Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Distribuição e 204 
Transporte, realizada em 19/10/2017. O Plenário tomou conhecimento. 205 
2.17. Ata da IX Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Cuidados Farmacêutico ao 206 
Idoso, realizada em 25/10/2017. O Plenário tomou conhecimento. 207 
2.18. Ata da IX Reunião Ordinária do Comitê Jovem, realizada em 25/10/2017. O Plenário 208 
tomou conhecimento. 209 
2.19. Ata da IX Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Homeopatia, realizada 210 
em 26/10/2017. O Plenário tomou conhecimento. 211 
2.20. Ata VII Reunião Ordinária da Comissão de Ética de São Paulo, realizada em 212 
27/10/2017. O Plenário tomou conhecimento. 213 
2.21. Ata da VII Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Saúde Pública, realizada 214 
em 27/10/2017. O Plenário tomou conhecimento. 215 
2.22. Ata da VII Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Analises Clinicas e 216 
Toxicológicas, realizada em 28/10/2017. O Plenário tomou conhecimento. 217 
2.23. Ata da XI Reunião Ordinária do Comitê de Direitos e Prerrogativas, realizada em 218 
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16/11/2017. O Plenário tomou conhecimento. 219 
2.24. Ata da X Reunião Ordinária da Comissão Assessora de Indústria, realizada em 220 
21/11/2017. O Plenário tomou conhecimento. 221 
3. HOMOLOGAÇÕES:  222 
3.1. Nomeação das Comissões Assessoras: 223 
Comissão Assessora de Acupuntura:  Carlos Alberto Kalil Neves – CRF-SP nº 8.805,  224 
Antonio Yoshinobo Iwasaki Neves – CRF-SP nº 6.815,  Elis Regina Marques dos Santos– CRF-225 
SP nº 52.426,  Jose Ricardo Domingues– CRF-SP nº 16.540, Jose Treza Netto– CRF-SP nº 226 
10.897, Leika Mayumi Nakayama– CRF-SP nº 17.526, Marcela Trauczynski Rodrigues– CRF-SP 227 
nº 57.256, Marcelo Fernando Buzanelli– CRF-SP nº 20.002, Roberto Carvalho Yamamoto– CRF-228 
SP nº 46.787. Comissão Assessora de Análises Clínicas e Toxicológicas; Paulo Caleb 229 
Junior de Lima Santos – CRF-SP nº 41.753,   Ana Cristina Lo Prete – CRF-SP nº 27.801,  Joao 230 
Baptista Junqueira Martins – CRF-SP nº 6.427, Leiliane Rodrigues Marcatto – CRF-SP nº 231 
78.764, Marion Coting Braga – CRF-SP nº 66.415, Paulo Aparecido Brandao Pinto – CRF-SP nº 232 
15.028, Ronaldo Nogueira Ambrosio – CRF-SP nº 7.545,    Sandro Jorge Januario– CRF-SP 233 
nº28.480,  Vanessa Cristina Martins Silva – CRF-SP nº 53.100. Comissão Assessora de 234 
Distribuição e Transporte: Coordenadora:  Celia Tanigaki – CRF-SP nº 44.606,   Adriana 235 
Lopez – CRF-SP nº 58.001,  Andreia Martins – CRF-SP nº 19.334,  Bianca Franchesqueti 236 
Vivaldini – CRF-SP nº 83.376,  Elaine Cristina Izzo Manzano – CRF-SP nº 11.669,  Fabiana 237 
Cremaschi Palma – CRF-SP nº 27.923,  Fabio Villa – CRF-SP nº 39.041,  Fernanda Braga 238 
Ferreira – CRF-SP nº 59.956, 1493568 Leonardo Pereira Correia Da Silva – CRF-SP nº 49.356,  239 
Maria Aparecida De Macedo F. Vasconcelos – CRF-SP nº 76.135,   Paloma Flavia De Sales Silva 240 
– CRF-SP nº 46.955,  Rogerio Marcio Cangelli – CRF-SP nº 65.694,  Silene Terezinha Hartmann 241 
Pacheco – CRF-SP nº 7.230,  Vanessa De Freitas Bissolli – CRF-SP nº 32.401,  Vitor de Oliveira 242 
– CRF-SP nº 12.213,  Vitor Rodrigues Marcondes do Amaral – CRF-SP nº 80.370. Comissão 243 
Assessora de Educação Farmacêutica: Coordenadora:  Marise Conceição Bastos 244 
Stevanato – CRF-SP nº 14.356,  Alexandra Christine Helena F. Sawaya – CRF-SP nº 8.893,  245 
Amouni Mohmoud Mourad – CRF-SP nº 19.270,   Ana Claudia Vallin da Cruz de Mello – CRF-SP 246 
nº 19.490,  Antonio Tavora de Albuquerque Silva – CRF-SP nº 37.882,    Camilla de Paula 247 
Pereira Uzam– CRF-SP nº 56.737, Danyelle Cristine Marini de Morais – CRF-SP nº 25.937, 248 
Denise Gomes Da Silva – CRF-SP nº 56.267,  Gilmarcio Zimmermann Martins – CRF-SP nº 249 
27.836, Luis Do Nascimento Ortega – CRF-SP nº 22.650,  Renato Sebastiao Saladino – CRF-250 
SP nº 13.071,  Roberto Carlos Grassi Malta – CRF-SP nº 17.515,  Roberto Parise Filho – CRF-251 
SP nº 26.424,  Rute Mendonca Xavier de Moura – CRF-SP nº 13.378,     Sonia Hix – CRF-SP nº 252 
25.532. Comissão Assessora de Farmácia:  Damaris Marcelino Vieira – CRF-SP nº 44.717,  253 
Ana Clara Castagna – CRF-SP nº 10.355,  Debora Pimentel Caturani – CRF-SP nº 47.575,  254 
Juliana Ezequiel Oliveira – CRF-SP nº 58.844,  Natascha Trolesi Cenachi – CRF-SP nº 23.603,  255 
Salette Maria Krowczuk de Faria– CRF-SP nº 5.006,  Thacisio Santana Fonseca – CRF-SP nº 256 
81.909,  Thiago Henrique Araujo Silva – CRF-SP nº 44.555. Comissão Assessora de 257 
Farmácia Clínica:  Lívia Maria Gonçalves Barbosa – CRF-SP nº 61.011,  Ana Tarina Alvarez 258 
Lopes – CRF-SP nº 55.293,  Camila Sales da Silva – CRF-SP nº 50.946, 1574045 Fernando 259 
Amorim Sousa – CRF-SP nº 57.404,  Ivone Santiago Lopes – CRF-SP nº 37.408,  Karina De 260 
Carvalho Barros – CRF-SP nº 74.096,  Lincoln Marcelo Lourenco Cardoso – CRF-SP nº 21.337,  261 
Luciana Melo de Araujo – CRF-SP nº 53.192,  Mariana Suelotto Diegues – CRF-SP nº 65.512,  262 
Paulo Emanuel Uhrovcik Buononato – CRF-SP nº 28.498,  Priscila Rodrigues – CRF-SP nº 263 
57.424,  Vanessa De Andrade Conceição – CRF-SP nº 55.625,  Carlos Rogério da Silva – CRF-264 
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SP nº 21.160. Comissão Assessora de Farmácia Estética: Coordenador:  Lucas Portilho 265 
Geraldo – CRF-SP nº 45.792,  Agni Del Sol Salobrenha Nunes Setani – CRF-SP nº 75.538,  266 
Aparecida Erica Bighetti – CRF-SP nº 20.303,  Marcelo Ariel Schulman – CRF-SP nº 267 
10.958,   Natalia Fonseca Villela Freire – CRF-SP nº 44.740,  Halika Groke – CRF-SP nº 268 
59.029,   Patricia Carminato Romano – CRF-SP nº 22.956,  Thalita Rocha De Oliveira Genaro 269 
– CRF-SP nº 36.857. Comissão Assessora de Farmácia Hospitalar:  Jose Ferreira Marcos 270 
– CRF-SP nº 8.554,  Beatriz Rodrigues Pellegrina Soares – CRF-SP nº 78.191,  Frank Ferreira 271 
Pinto – CRF-SP nº 73.210,  Suzana Zaba Walczak – CRF-SP nº 11.170.  Comissão Assessora 272 
de Homeopatia: Coordenadora  Marcia de Cassia Silva Borges – CRF-SP nº 14.544,  273 
Amarilys de Toledo Cesar – CRF-SP nº 8.127, Graziela Garbi – CRF-SP nº 24.664,     Janaina 274 
Cristiane Neto – CRF-SP nº 87.169,  Katia Suzi da Silveira Silva – CRF-SP nº 27.990,  Luiz 275 
Henrique de Faria e Silva – CRF-SP nº 23.174,  Mafalda Biagini – CRF-SP nº 7.444,  Maria 276 
Valdneia Dutra – CRF-SP nº 33.351,  Rosa Malena Doretto Massura – CRF-SP nº 9.858,  Salette 277 
Maria Krowczuk de Faria – CRF-SP nº 5.006,  Virginia Teresa Cegalla– CRF-SP nº 10.228. 278 
Comissão Assessora de Indústria: Coordenador:  Edson Rollemberg Albuquerque 279 
Junior – CRF-SP nº 9.805,  Akimi Mori Honda – CRF-SP nº 5.980,  Armando Eduardo Chavez 280 
– CRF-SP nº 11.189,  Beatriz Harumi Yanaguiya – CRF-SP nº 13.889,  Carolina Gardini Maciel 281 
– CRF-SP nº 29.907,  Cristiane Cremiude Ribeiro Fernandes – CRF-SP nº 69.311,  Eizi Tubota– 282 
CRF-SP nº 22.188,  Eloisa Jose De Oliveira Jubram – CRF-SP nº 9.901,  Evaldo Molinari– CRF-283 
SP nº 43.069,  Giuseppe Guidera Filho – CRF-SP nº 10.604,  Ivanir Geraldo de Oliveira – CRF-284 
SP nº 12.982,  Leticia Harumi Tanaka – CRF-SP nº 44.619,  Mariana Maia Vasconcelos – CRF-285 
SP nº 37.625,  Miriam Tomita Yasuda Seike – CRF-SP nº 11.172,  Murilo Rodrigues – CRF-SP 286 
nº 80.066,  Nelson Rafael Matta Vals – CRF-SP nº 28.427,  Raphael Martins Moscon – CRF-SP 287 
nº 32.421,  Sergio Carmo Romano Junior – CRF-SP nº 83.481,  Sueli Hiromi Ogata – CRF-SP 288 
nº 8.963. Comissão Assessora de Pesquisa Clínica:   Wallace Luiz Moreira– CRF-SP nº 289 
55.986,  Diogo Duarte Fagundes Moia – CRF-SP nº 50.504,   Iara Nascimento – CRF-SP nº 290 
15.311,  Julia Gloria Lucatelli Pires – CRF-SP nº 34.783,  Julia Havandjian Begalli – CRF-SP nº 291 
76.766,   Yria Lungow Andrioli – CRF-SP nº 78.814. Comissão Assessora de Plantas 292 
Medicinais e Fitoterápicos:  Luis Carlos Marques – CRF-SP nº 46.933,  Caroly Mendonça 293 
Zanella Cardoso – CRF-SP nº 10.264,  Cristina Laurinda Simões– CRF-SP nº 18.045,  Katia 294 
Suzi Da Silveira Silva – CRF-SP nº 27.990,  Maria Popts Cleto Rosa – CRF-SP nº 80.328,  Maria 295 
Inez Grabert Neves Yebra – CRF-SP nº 8.566,  Nilsa Sumie Yamashita Wadt – CRF-SP nº 296 
13.021,  Renata Chagas Monteiro – CRF-SP nº 30.379,  Rogerio da Silva Veiga – CRF-SP nº 297 
26.228,  Salette Maria Krowczuk de Faria – CRF-SP nº 5.006,  Sergio Tinoco Panizza – CRF-SP 298 
nº 15.036,  Sonia Valeria Bonotto – CRF-SP nº 13.216,  Valeria Faggion – CRF-SP nº 38.352,  299 
Viviane Bergamo Morgero – CRF-SP nº 69.712. Comissão Assessora de Saúde Pública:  300 
Israel Murakami – CRF-SP nº 21.228,  Andre Yoshikane Shoshima – CRF-SP nº 48.002,  Claudia 301 
Aparecida De Mello Montanari – CRF-SP nº 16.594,  Claudia Cristina Pereira de Araujo – CRF-302 
SP nº 12.870,   Heliana Raimunda de Macedo – CRF-SP nº 29.001,  Rosana Cristina Spezia 303 
Ferreira – CRF-SP nº 14.661, Wisley Lopreato – CRF-SP nº 36.885. Comitê Jovem: 304 
Coordenador  Thomas Waeny Correa – CRF-SP nº 86.075,  Michael Jefferson Amorim de 305 
Oliveira– CRF-SP nº 64.990,  Andrea Ginesi Da Silva – CRF-SP nº 82.414,  Gustavo Lemos 306 
Guerra – CRF-SP nº 53.572,  Leticia Harumi Tanaka – CRF-SP nº 44.619,  Marcio Barczyszyn 307 
Weiss – CRF-SP nº 84.535,  Mariana Cella Canineo – CRF-SP nº 80.012,  Larissa Molina 308 
Favarello – CRF-SP nº 82.335,  Richard Fernando de Andrade Alvares – CRF-SP nº 86.077. 309 
Comitê Sênior:  Sebastiao Paulo Patrocinio – CRF-SP nº 3.090,   Marcio Antonio da Fonseca 310 
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e Silva – CRF-SP nº 3.132,  Salette Maria Krowczuk de Faria – CRF-SP nº 5.006,  Deodato 311 
Rodrigues Alves– CRF-SP nº3.616,  Luiz Cavalcanti - CRF-SP nº 5.993,  Roberto Pellegrini – 312 
CRF-SP nº 4.705. Grupo Técnico sobre Cuidados Farmacêuticos ao Idoso:  Gustavo Alves 313 
Andrade dos Santos – CRF-SP nº 18.169,  Alessandra Gallo Petraroli Tateyama – CRF-SP 314 
nº43.542,  Carlos Eduardo Morales – CRF-SP nº 14.449,  Lais Vieira Nowak – CRF-SP nº 315 
48.755,  Michele Melo Silva Antonialli – CRF-SP nº 19.719,  Rodrigo Gomes Silvino – CRF-SP 316 
nº 60.503,  Soraya Lima da Silva Souza – CRF-SP nº 66.452,  Stephanie de Souza Costa Viana 317 
CRF-SP nº 75.395;  Amouni Mohmoud Mourad – CRF-SP nº 19.270;  Mariana Jois Raponi 318 
Branco – CRF-SP nº 61.471. Comissão de Suplementos Alimentares: Coordenadora:  319 
Priscila Nogueira Camacho Dejuste – CRF-SP nº 23.919,  Hellen Dea Barros Maluly  – 320 
CRF-SP nº 32.480,  Luiz Fernando Moreira – CRF-SP nº 48.972, Henry Okigami – Não é inscrito 321 
no CRF-SP, entretanto  a Dra. Priscila Dejuste solicitou a sua manutenção como membro devido 322 
ao seu vasto conhecimento e contribuição com o grupo. Grupo Técnico de Coordenadores 323 
de Redes de Farmácia: Andreia Paula de Figueiredo Kohout Anversa Sprovieri– CRF-SP nº 324 
29.687;  Diogo Dos Santos Souza – CRF-SP nº 51.609,  Kleber Zimmermann Cosme – CRF-SP 325 
nº 41.602,  Lana Cebel Danza – CRF-SP nº 11.566,  Lilian Elaine de Oliveira – CRF-SP nº 326 
34.089,  Nilton Hideo Kohatsu – CRF-SP nº 25.540. Grupo Técnico Farmácia 327 
Estabelecimento de Saúde: Coordenador:  Jose Vanilton de Almeida – CRF-SP nº 328 
88.905, Adriano Falvo – CRF-SP nº 21.544,  Antonio Geraldo Ribeiro dos Santos Jr – CRF-SP 329 
nº 13.195.,  Julio Cesar Pedroni – CRF-SP nº 29.797,  Rodinei Vieira Veloso – CRF-SP nº 330 
14.308,  Vanessa Boeira Farigo Mourad – CRF-SP nº 56.104,  Marcia Tiemi Uemura Anzai – 331 
CRF-SP nº 14.640,  Damaris Marcelino Vieira – CRF-SP nº 44.717.  DECIDE: a) Homologar as 332 
nomeações; b) Encaminhar a Gerência Geral Técnica, SECOL e Consultoria Jurídica para 333 
providências. 334 
3.2. Composição das Comissões de Ética Gestão 2018/2019: Adamantina: DENISE 335 
ZANERI CRF-SP nº 10.048; Araçatuba:  MARIANE MACHADO CURBET CRF-SP nº 80.013; 336 
RENATO CAMARGO LANDRE CRF-SP nº 30.762; Bauru: HELOISA DE SOUZA CASTILHO CRF-337 
SP nº 40.274; KARLA PANICE PEDRO CRF-SP nº 15.551: MAYARA NOGUEIRA DOS SANTOS 338 
CRF-SP nº 71.479; Presidente Prudente: ODETE APARECIDA DE ANDRADE CRF-SP nº 13.686; 339 
SYLMARA PEREIRA ZANATTA CRF-SP nº 9.374;  Barretos: FABRICIA HELENA SANTELLO CRF-340 
SP nº 27.205; MARCELO SAHIUM BARRIONOVO CRF-SP nº 39.588. Franca: RENATO DE 341 
BRITTO ALVES CRF-SP nº 32.851; CAIO RICCO ALVES REIS CRF-SP nº 48.205; VIVIANI G. DE 342 
CASTRO BERNARDINELI CRF-SP nº 33.719. Ribeirão Preto: LILIANI HELENA CARMO CASCON 343 
BITES RAYES CRF-SP nº 25.695; MARISE CONCEICAO BASTOS STEVANATO CRF-SP nº 14356 ; 344 
Bragança Paulista; Sorocaba:  GRAZIELA COSTA BOSIO MARIUBA CRF-SP nº 72595; 345 
Caraguatatuba: MARCIO PEREIRA DA SILVA CRF-SP nº 61.562; Mogi das Cruzes:  VIRGINIA 346 
MARIA  ALGARVE DE OLIVEIRA  CRF-SP nº 62.665;   SAMARA COSTA GOMES CRF-SP nº 347 
38.993; Registro:  ISABEL CRISTINA SOARES CRF-SP nº 46.930.  Santos: PAULO ANGELO 348 
LORANDI CRF-SP nº 8.986.  São José dos Campos: JACINTA DE CASSIA REZENDE CAMARGO 349 
CRF-SP nº 31.423. Guarulhos: ROSANA MARIA ZANOLI CRF-SP nº 28173; CAROLINA UCHIYA 350 
CRF-SP nº 28.467;  FLAVIA RENATA RIBEIRO DELBON CRF-SP nº 26520;  MARCIA FEROLDI 351 
BAAKILINI CRF-SP nº 12.140; Santo André: JOSE WILSON BARRETO PINTO CRF-SP nº 39.985  352 
BRUNA DANIELLE APARECIDA BERNARDI CRF-SP nº 57.278. Seccional Zona Leste: STELA 353 
MARIS BERNARD CRF-SP nº 38.588. FLORA ANTONIA GENARO CRF-SP nº 66.807.   RENATO 354 
FRATONI SERAFIM CRF-SP nº 41.430. SEDE: TATIANA FERRARA BARROS CRF-SP nº 43.601; 355 
CRISTIANI GISELE FACHINI CRF-SP nº 37.185;  LORRANA CHRISTINA LUCAS DE SOUZA CRF-356 
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SP nº 78.168; PALOMA SILVA BARBOSA CRF-SP nº 53.227;  VERA LUCIA PIVELLO CRF-SP nº 357 
9.009;  VINCENZO RICARDO SILVEIRA  CRF-SP nº 34.004. DECIDE: a) Homologar as 358 
nomeações por unanimidade, com ausência do Dr. Marcelo Polacow Bisson; b) Encaminhar a 359 
Secretaria Central das Comissões de Ética e Consultoria Jurídica para providências. 360 
3.3. Nomeação da Comissão de Fundo de Assistência para o Biênio 2018/2019: Dra. 361 
Danyelle Cristine Marini, Dra. Alessandra Brognara, Dra. Priscila Nogueira C. Dejuste, Dra. 362 
Claudia Aparecida Montanari, além dos funcionários: Amouni Mourad, Beatriz Oliveira e 363 
Reggiani Wolfenberg, com o apoio da Consultoria Jurúdica, se necessário. DECIDE: a) 364 
Homologar as nomeações por unanimidade; b) Encaminhar a Consultoria Jurídica para 365 
providências. 366 
4. Eleição dos membros da Comissão de Tomada de Contas. Conforme art. 36, inciso I, 367 
do Regimento Interno do CRF-SP. Art. 36 – O Conselho Regional de Farmácia terá 03 (três) 368 
Comissões Permanentes, a saber:  I - Comissão de Tomada de Contas, constituída de 03 (três) 369 
membros efetivos e, pelo menos, 01 (um) suplente, todos Conselheiros Efetivos sem cargo na 370 
Diretoria, eleitos pelo Plenário para fiscalizar, examinar e emitir parecer sobre as contas do 371 
respectivo exercício para o qual foram eleitos, cabendo aos integrantes a escolha do seu 372 
Presidente. Dr. Marcelo Polacow Bisson solicitou um parecer jurídico a respeito da Diretoria 373 
votar na eleição da Comissão de Tomada de Contas. DECIDE: a) Nomear a Comissão de 374 
Tomada de Contas por unanimidade, constituída pelos conselheiros titulares: Dr. Fabio Ribeiro 375 
da Silva, Dra. Maria Fernanda Carvalho, Dra. Rosana Kagesawa Motta e como suplente: Dra. 376 
Claudia Aparecida Montanari; b) Encaminhar ao Consultoria Jurídica para providenciar 377 
publicação em diário oficial e a Gerência Geral Financeira, Contábil e Dívida Ativa para ciência. 378 
APRESENTAÇÃO GESTÃO 2018/2019, Dr. Marcos Machado Ferreira.  379 
5. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO:  380 
5.1. Justificativa de ausência:  Não houve. 381 
5.2. Deliberação nº 009/2018 – Departamento de Processo Fiscal. DECIDE: a) Aprovar a 382 
deliberação anexa por maioria, com abstenção do Dr. Dirceu Raposo; b) Encaminhar ao 383 
Departamento de Processo Fiscal para providências. 384 
5.3. Deliberação nº 010/2018 – Departamento de Processo Fiscal. DECIDE: a) Aprovar a 385 
deliberação anexa por maioria, com abstenção do Dr. Dirceu Raposo; b) Encaminhar ao 386 
Departamento de Processo Fiscal para providências. 387 
5.3. Deliberação nº 011/2018 – Departamento de Trâmite de Documentos – Pessoa Física. 388 
DECIDE: a) Aprovar a deliberação anexa por maioria, com abstenção do Dr. Dirceu Raposo; 389 
b) Encaminhar ao Departamento de Trâmite de Documentos para providências. 390 
5.4. Deliberação nº 012/2018 – Departamento de Trâmite de Documentos – Pessoa 391 
Jurídica. DECIDE: a) Aprovar a deliberação anexa por maioria, com abstenção do Dr. Dirceu 392 
Raposo; b) Encaminhar ao Departamento de Trâmite de Documentos para providências. 393 
5.5. Calendário Reuniões Plenárias 2018. DECIDE: a) Aprovar a realização das Reuniões 394 
Plenárias Ordinárias em: 19/02/2018, 19/03/2018, 23/04/2018, 21/05/2018, 18/06/2018, 395 
23/07/2018, 20/08/2018, 17/09/2018, 22/10/2018, 26/11/2018 e 17/12/2018; b) Aprovar as 396 
datas propostas para a realização de Reuniões Plenárias Extraordinárias, se necessário: 397 
05/02/2018, 05/03/2018, 02/04/2018, 07/05/2018, 04/06/2018, 02/07/2018, 06/08/2018, 398 
03/09/2018, 01/10/2018, 05/11/2018 e 10/12/2018;  c) Aprovar que no dia 05/02/2018, às 399 
18h00, ocorra Treinamento em trâmite processual de acordo com a Resolução 596/14 do 400 
Conselho  Federal de Farmácia para os Conselheiros Efetivos e Suplentes, inclusive os que irão 401 
assumir mandato seus mandatos no ano de 2019; d) Realizar Reuniões Plenárias Itinerantes,  402 
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uma no 1º semestre de 2018 e a segunda no 2º semestre de 2018;  e) Encaminhar ao Apoio 403 
Administrativo e Secretaria Central das Comissões de Ética para providências. 404 
5.6. Deliberação complementar à Resolução nº 566/2012 do Conselho Federal de 405 
Farmácia. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Apoio Administrativo para providências. 406 
5.7. Deliberação que Normatiza as Atribuições e a Composição das Comissões de Ética 407 
do CRF-SP e de seu Conselho de Presidentes das Comissões de Ética. DECIDE: a) Aprovar 408 
por unanimidade, com ausência da Dra. Claudia Montanari,  a deliberação anexa a respectiva 409 
ata; b) Encaminhar a Secretaria Central das Comissões de Ética e Consultoria Jurídica para 410 
providências. 411 
5.8. Item 6.5 RD 14/08/2017 – Solicitação de dupla responsabilidade RT 75.921. 412 
DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Apoio Administrativo para providências. 413 
5.9. Novos rumos da saúde no Brasil e seus possíveis desdobramentos para 414 
Assistência Farmacêutica (panorama). DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Apoio 415 
Administrativo para providências. 416 
5.10. Situação da assistência farmacêutica de estabelecimentos que possuem sites 417 
de e-commerce de medicamentos por 24h, mas declaram funcionamento por menor 418 
período ao CRF-SP. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Apoio Administrativo para 419 
providências. 420 
5.11. Farmácia virtual. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Apoio Administrativo para 421 
providências. 422 
5.12. PJ 300357-1 – FUND. PADRE ALBINO. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao 423 
Apoio Administrativo para providências. 424 
5.13. PJ 321575-3 – FUND. PADRE ALBINO. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao 425 
Apoio Administrativo para providências. 426 
5.14. Fundação Hospital Santa Lydia PJ 358599 Cancelamento de Multa. DECIDE: a) 427 
Repautar; b) Encaminhar ao Apoio Administrativo para providências. 428 
5.15. Santa Casa Mis Cabreúva. Proposta de regularização da Assistência 429 
Farmacêutica de acordo com a Lei 13.021/14. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao 430 
Apoio Administrativo para providências. 431 
5.16. Não adesão ao SNGPC – Sistema Nacional de Gerenciamento de Produtos Controlados 432 
(Dr. Onofre). DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Apoio Administrativo para providências. 433 
5.17. PL 7029/2006 e PL 98/3017  que tratam do fracionamento de medicamentos. Dra. 434 
Claudia Montanari. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Apoio Administrativo para 435 
providências. 436 
5.18. Parecer do Conselho Federal de Medicina. Processo-Consulta CFM Nº 6.451/98, 437 
PC/CFM/nº 31/2000. Assunto: Prescrição de medicamento – interferência de profissional 438 
farmacêutico. Dr. Israel Murakami. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Apoio 439 
Administrativo para providências. 440 
Nada mais havendo a tratar o Dr. Marcos Machado Ferreira, declarou encerrada a reunião às   441 
vinte e duas horas e seis minutos e lavrou a presente Ata, auxiliado pela Secretária Paola A. F. 442 
L. Calicchio. São Paulo, vinte e dois de janeiro de dois mil e dezoito. 443 
Dr. Marcos Machado Ferreira:  __________________________________________________ 444 

Dr. Antonio Geraldo R. dos Santos Jr.: ____________________________________________ 445 

Dra. Luciana Canetto Fernandes: ________________________________________________  446 

Dra. Danyelle Cristine Marini de Morais: ___________________________________________ 447 
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Dra. Alessandra Brognara de Oliveira: ____________________________________________ 448 

Dra. Cecília Leico Shimoda: ____________________________________________________ 449 

Dra. Célia Tanigaki: __________________________________________________________ 450 

Dra. Cláudia Aparecida de Mello Montanari: ________________________________________ 451 

Dr. Dirceu Raposo de Mello: ____________________________________________________ 452 

Dr. Fábio Ribeiro da Silva: _____________________________________________________ 453 

Dr. Marcelo Polacow Bisson: ____________________________________________________ 454 

Dra. Maria Fernanda Carvalho: __________________________________________________ 455 

Dra. Priscila Nogueira Camacho Dejuste: __________________________________________ 456 

Dra. Rosana M. Kagesawa Motta: ________________________________________________ 457 


